



Liebe/r Max,

Bund und Länder lockern die Corona-Beschränkungen von Woche zu Woche. Das fühlt sich gut an: der Friseurtermin, bald wieder ein Essen in meinem Lieblingsrestaurant und Sport machen. Auch in vielen Betrieben fährt die Produktion hoch und immer mehr Menschen kehren an ihre Arbeitsplätze zurück.

In unseren Köpfen herrscht allerdings immer noch Chaos: Ist das alles zu früh? Ist das alles zu spät? Warum dürfen meine Kinder immer noch nicht in die Kita oder Schule? Und wann darf ich endlich mal wieder in den Urlaub fahren? Auf viele dieser Fragen gibt's noch keine Antwort.

Einige wichtige Antworten können wir, die aktiven Metallerinnen und Metaller, aber bereits unseren Mitgliedern geben: Wir reden beim Arbeits- und Gesundheitsschutz mit. Wir lassen keine Ausbildungsplätze klauen. Wir sprechen mit den Beschäftigten und finden digitale Wege, um sie zu erreichen. Deshalb sind wir stark. Weil sich die Menschen auf ihre IG Metall verlassen können.

Herzliche Grüße und pass' auf Dich auf!
Deine IG Metall Baden-Württemberg

BESCHÄFTIGTE KÖNNEN SICH AUF IHRE IG METALL VERLASSEN

Bezirksleiter Roman Zitzelsberger ist zurzeit in Betrieben unterwegs. Warum Kinderbetreuung ein großes Thema ist, wie die IG Metall dafür sorgt, dass Arbeits- und Gesundheitsschutzstandards eingehalten werden und warum die Arbeitgeber besser die Finger weglassen von der Ausbildungsvergütung, erklärt er im Video.



[Zum Video von Roman Zitzelsberger](#)



IG METALL KRITISIERT 10-PUNKTE-PROGRAMM DER HANDELSKAMMER

Ausbildung: Das 10-Punkte-Programm der Deutschen Industrie- und Handelskammertags ist zwar gut gemeint, aber geht in die völlig falsche Richtung. Statt neue Wege zu gehen, sucht die Kammer neue Schlupflöcher um Ausbildungsvergütung, Ausbildungsverträge und Ausbildungszeit anzugreifen.

[Zum Artikel](#)

SOLIDARISCH IST MAN NICHT ALLEINE

Den Tag der Arbeit am 1. Mai haben wir in diesem Jahr anders gefeiert als sonst. Mit dem DGB-Live-Stream aber auch mit einem gemeinsamen Arbeiterlieder-Singen mit Roman Zitzelsberger. Für alle, die nicht dabei waren, haben wir einen kleinen Zusammenschnitt erstellt mit den besten Szenen. Denn: Solidarisch ist man nicht alleine!

Zum Best-off-Zuschnitt:
Roman singt Arbeiterlieder



DREI FRAGEN AN ... MATTHÄUS KUCHER

Matthäus Kucher ist Facharbeiter bei der Firma Hensoldt Sensors in Ulm. Der gelernte Elektroniker für Geräte und Systeme engagiert sich als JAV-Vorsitzender für circa 130 Auszubildende und dual Studierende am Standort. Die Corona-Pandemie hat nicht nur die Arbeit insgesamt verändert, sondern auch die Themen der Menschen in Ausbildung. Wir haben den 22-Jährigen nach den größten Veränderungen und Herausforderungen gefragt.

Zum Interview

Weitersagen!

DU MÖCHTEST AUCH ÜBER DEN NEWSLETTER HINAUS WICHTIGE INFORMATIONEN DER IG METALL BADEN-WÜRTTEMBERG ERHALTEN? DANN ABONNIERE UNSEREN TELEGRAM-KANAL *@igmbawue*

Zur Anmeldung für diesen Newsletter



